



党機関紙

「京都党」

第23号



- トピックス 1面・・・党大会報告・京都党に新たな2名の政策顧問が就任!!
 2面・・・市議会報告～9月議会～・女子会・小ネタ トラベル&レジャー京都6位に転落?
 3面・・・京都党の追及で15年間放置されていた不正が是正
 4面・・・京都党市民対話企画三部作 第一回京都党車座集会開催!!

党大会報告

去る8月6日(土) 北区北文化会館にて2016年党大会を行い無事終わりましたのでご報告いたします。新役員人事は以下の通りです。また、多くの皆さまに親しみを持っていただくため京都党メンバーズ制度の導入を決定いたしました。今後は一致団結して党勢拡大に努めてまいります。皆さまのご理解ご協力をよろしくお願い申し上げます。

代表
政務調査会長

村山 祥栄議員
大津 裕太議員

副代表兼幹事長
総務会長

江村 理紗議員
森 かれん議員

京都党に新たな2名の政策顧問が就任!!



【北川正泰氏】

このたび、新代表に伴う人事において、政策機能を強化する為、新たにマニフェストを日本に定着させた立役者、元三重県知事で早稲田大学名誉教授の北川正恭氏、デフレの正体で新しい地域経済のあり方を世に問うた、里山資本主義著者で地域エコノミストの藻谷浩介氏の両氏を政策顧問にお迎えいたしました。

これまでから地域主義を掲げる地域政党に深い理解を頂き、政策議論に加わって頂きましたが、今後は顧問としてご指導頂きます。



【藻谷浩介氏】

「京都から新しい地方の形を描く！」このひとつの思いに向け一緒に前進していく所存でございます。

市議会報告 ～9月議会～

9月議会では、今年3月に再整備された京都駅八条口駅前広場における送迎エリアの混雑解消に向けた指摘をはじめ、市営住宅の不適切使用の是正や、受動喫煙防止への一層の取り組みなどを中心に、平成27年度の決算を徹底的にチェックしてまいります。

また、京都会館が50年契約のネーミングライツでロームシアターの愛称に変更したことに引き続き、京都市美術館の命名権を売却する議論も重要な争点となります。36日間、案件は盛り沢山ですが総力戦で挑む所存です!!

小ネタ

「トラベル&レジャー」
京都6位に転落?

昨年、一昨年と話題になった京都が一位に輝いたアメリカの旅行雑誌

「トラベル&レジャー」の人気都市ランキングですが、今年は6位に転落です。

あれほど一位を豪語していた京都市はどういう説明をするのでしょうか。

ちなみに、私はずっと申し上げてきましたが、これはあくまで一雑誌の読者人気投票なので一位になったときも、豪語するほどのことではないと申し上げてきました。事実、世界の都市別観光客数ランキングでは京都が100位にすらランクインできておりません。あくまで人気投票です。その証拠に、昨年のトラベル&レジャーの人気都市ランキングでは、9位は治安の悪さが有名なケープタウン（南アフリカ）、10位は聖地エルサレムがランクイン、逆に不動の人気のパリなどはランク外で、誠に人気投票なのです。したがって、今回の結果も一喜一憂するべきでないというのが私の持論です。大切なのはムードではなく、実態を捉えた政策誘導こそが重要なのです。外国人観光客誘致はまだまだ途についたばかり。これからです。ちなみに、2016ランキングの10位は以下のとおり...です。

- | | |
|---------------------|------------------|
| 1、チャールストン（アメリカ） | 6、京都（日本） |
| 2、チェンマイ（タイ） | 7、ニューオーリンズ（アメリカ） |
| 3、サンミゲルデアジェンデ（メキシコ） | 8、バルセロナ（スペイン） |
| 4、フィレンチェ（イタリア） | 9、サバンナ（アメリカ） |
| 5、ルアンパバーン（ラオス） | 10、ケープタウン（南アフリカ） |

艾子会



9月23日（土）京都アスニー小会議室にて
20～30代女性対象の京都党女子会を開催
しました(×Ⓜ> ∪ <Ⓜ)。♡♡♡。

江村りさ議員、森かれん議員がお集まりいただいた参加者と、仕事と日常生活とのバランスの取り方、結婚、出産、介護など今後迎えるイベントにどう向き合い取り組んでいくべきかなど…女性ならではの視点でたくさん意見交換ができました。

議員団の半分以上が女性である強みを生かし、今後も女性ならではの視点の政策も訴えていきたいと考えています。

「日が合えば行きたかった」というご連絡も寄せていただきました。

次回は下記日程で開催いたします。

日時：11月27日（日）13：30～15：00

場所：京都アスニー小会議室

よろしくお願いいたします。



京都党の追及で 15年間放置されていた不正が是正



自治体の会計は公のものですから、市民に公開される財務諸表に載らない“隠れ借金”はあってはなりません。しかし、京都市はあたかも錬金術の様なやり口で“隠れ借金”を増やし続けておりました。それが、臨財債（臨時財政対策債）の発行と返済を使った錬金術です。この臨財債は、京都市の借金なのですが、返済は国が行うというルールのもとで運用されており、国から毎年返済分のお金が京都市に振り込まれます。

さて、臨財債というのは全国一律で3年据え置いて、その後の27年で分割返済をすることが決まっています。しかし、京都市は何故か5年据え置いて、25年の分割という独自のルールを設けているのです。上述の通り、返済のお金は国から京都市に振り込まれますが、これは全国一律のルールで振り込まれます。つまり、据え置き期間が終わった4年目には国から京都市に入金があります。しかし、京都市が実際に返済するのは6年目からになります。入金はあるけど、返済はまだな訳ですから本来はこれを置いておかなければなりません。

しかし、残念ながらこの置いとかなければならない返済原資が、全額、流用されています。6年目から困りますよね？困らないのです。臨財債の発行は毎年されるからです。毎年毎年、この据え置きの2年の空白分を流用し続けることで当面の返済には困りません。まさに錬金術。しかし、長期的な目で見れば、使ってしまった返済原資は将来の税収から返済していかなければなりません。これは、“隠れ借金”ということになります。門川市長の言う黒字決算の背景には、こういった誤魔化しがあるのです。

この件は、京都市会で15年間誰も気づかず放置されてきたのですが、先般の2～3月の行われた予算議会で京都党が初めて追及しました。相当痛いところを突かれたからか追及直後の本年度の新規発行分から3年据置27年分割返済に是正されました。

京都市はとかく財政規律が緩い。

これからも厳しい目で追及して参ります！



第一回京都党車座集会開催!!

京都党は地域密着の市民に最も身近な存在として、市民の声を政策に反映させる政党を目指しています。「そんなこと、どの党も言ってるやんか」とお感じになるかもしれません。

しかし、政治家のいう市民の声とは、自身の後援会やお付き合いのある各種団体などが大半で本当の意味で一般市民だけではありません。事実、市民アンケートでも「議員を知っている」と回答するのは一割にも満たないのです。

私たちは、そうではなく、政治と普段接点のない市民の声を出来るだけ吸収したいという思いで、新たに市民との対話企画をはじめました。8月6日、その第一歩として、京都党車座集会を実施しました。15名ほどの参加者と議員4名、高木顧問を交え、まさに車座でざっくばらんにご意見を頂戴しました。

これからもこの姿勢を大切に、11月に「第二回車座集会」また併せて働く女性や子育て中の主婦を対象とした「女子会」食事を交えて数人で話し合う「議員を囲む会」と3部作で随時開催して参ります。是非、今後の行事に奮ってご参加下さい。



[車座集会 今後の開催予定日]

- 第2回 … 平成28年11月10日(木) 19:00～ ラポール京都 中京区四条御前西入る
- 第3回 … 平成28年12月3日(土) 13:00～ 京都アスニー 中京区丸太町七本松
- 第4回 … 平成29年1月21日(土) 13:00～ ハートピア京都中京区烏丸通丸太町上る

参加費無料!! お気軽にお越しください

各議員の日々の活動や動画などを随時更新、発信しております。
ぜひアクセスしてみてください!!

地域政党 京都党

〒606-0813京都市左京区下鴨貴船町46

TEL 075-712-9977

FAX 075-712-9963

MAIL jimu@kyoto-party.com

地域政党京都党ホームページ<http://www.kyoto-party.com/>

京都党議員団ホームページ<http://www.kyoto-to.com/>

